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令 和 ５ 年 １ ２ 月 上 市 町 議 会 定 例 会 

質 問 通 告 一 覧 

 

令和５年１２月１１日 

 

順 序 

 

１ １１番  碓 井 憲 夫 

１ 役場内での低賃金・不安定雇用の改善を 

（１） 正規雇用職員と非正規雇用職員の格差の是正を           

（２）３年以上勤務、意欲ある非正規雇用職員の正規化を        

２ 校区の学校がなくなることにより転入者の減少、校区の減退につながらないか  

                          

 

２ ３番  椎 名 寛 子 

１ ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）について             

（１）窓口ＤＸについては熟慮して慎重に進めてほしい         

 （２）デジタル改革共創プラットフォームへの登録をしたほうがいいのではないか   

 （３）デジタル人材の育成に力をいれてほしい           

２ 子宮頸ガンワクチンＨＰＶについて 

（１）キャッチアップキャンペーンの現状について教えてほしい      

 

３ １２番  酒 井 桂 之 

１ 令和６年度の予算編成について 

（１）新町制７０周年を終えて、誰もが住みたい町、住み続けたい町になるための 

予算編成をどのようにするのか               

 （２）プロジェクト事業をどう考えているか                

２  ツキノワグマの対策について 

（１）クマ出没状況と被害にあわない対策をどう進めてきたのか      

（２）クマを駆除する人の確保をどのようにするのか           

 

４ ２番  廣 田   透 

１ ふるさと納税 

（１）ふるさと納税には企業版ふるさと納税があるとの事だが、その概要とメリット、

上市町の取り組みはどうか                

２ 学校教育 

（１）小学校の段階から上市町の農業に対する理解を深める教育が出来ないか     
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５ ６番  廣 田 泰 三 

１ ふるさと納税に関して 

（１）ふるさと納税の現状と今後について                

 

６ ８番  寺 西 庄 司 

１ 町内会について                        

（１）町内会をサポートするアプリの導入を支援する予定はあるのか   

２ 新相ノ木駅について                

（１）新相ノ木駅の１０周年で、どのようなイベントを企画しているのか  

３ スマホ教室について 

（１）公民館で行われているデジタル教室はどのような取り組みか     

（２）今後もデジタルデバイト対策を継続していくのか         

 

７ ５番  酒 井 一 好 

１ 帯状疱疹ワクチンの助成拡充 

（１）帯状疱疹罹患者数の近年の推移は                     

 （２）助成実績の近年の推移は                     

  （３）助成拡充を求む                         

２ プレコンセプションケア 

（１）予算委員会答弁後の経過は                    

（２）具体的な事業開始を求む                      

３ 終活サポート                  

（１）町における取組みについて                    

（２）町における相談体制について                   

４ 地域文化財総合活用推進事業 

（１）町内各地域の獅子舞等の活動状況は                

（２）意向調査も兼ねて推進事業補助金の案内を             

５ 防災士の育成 

（１）防災士は多い方が良いと考える。防災士が増える仕組みを       


